

平成25年3月18日

日本放送協会

札幌放送局長 川野芳水様

北海道市長会長 田岡克介

北海道町村会長 寺島光一郎

NHK道内各放送局のローカル放送について

時下、貴職におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

また、日頃より広大な北海道において、7つの放送局がそれぞれの地域特性を踏まえたきめ細やかな取材を行い、迅速かつ的確な行政情報や気象情報などの情報発信を通じて、地域づくりに大きな貢献をいただいておりますことに感謝申し上げます。

さて、先般、北海道全体の放送体制の見直しの中で、一部放送局の体制縮小や各放送局作成の地域ニュースのあり方について検討されていると伺いました。

仮に、検討されている放送体制の見直しが実施されますと、これまでの地域住民の情報入手手段が狭まるとともに、これまで築き上げてきたきめ細やかな情報発信が停滞し、地域のまちづくりに大きな影響を受けることが懸念されます。

つきましては、一昨年の中日本大震災以来、災害・防災情報をはじめとした地域に密着した緊急報道や地域の情報を全道、全国に発信する必要性がますます高まっておりますので、放送体制の見直しにあたっては、以上のことをご賢察の上、さらなる地域放送の充実に向け、ご検討いただきますようお願い申し上げます。